
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 	 

968/2021 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, ao Sr. Prefeito Alexandre Kalil pedido de informação sobre dados referentes à 

Guarda Municipal. 

- Qual o orçamento previsto para a Guarda Municipal nos últimos 3 anos? 

- Qual foi custo anual da Guarda Civil Municipal nos últimos 3 anos? 

- Foram feitas adequações no orçamento destinado à Guarda a fim de 

incluírem os 500 novos Guardas Civis Municipais aprovados nas primeiras fases do 

Concurso Público para provimento do cargo efetivo (Edital 01/2019)? 

- Qual o custo anual destes 500 novos Guardas Civis Municipais? 

- Qual o custo para o curso de formação destes novos Guardas Municipais? 

- Considerando que as proposições de Emenda 73, Subemendas n° 1 à 

Emenda n° 67 e Subemendas n° 1 à Emenda n° 234, todas ao Projeto de Lei 

1.055/2020, incrementaram valores no montante aproximado de 13 milhões para 

Capacitação em Estágio de Qualificação Profissional na GCMBH. Questiono: 

- Estes valores já foram gastos? 



- Há vinculação destes valores ao curso de formação dos Guardas 

aprovados nas primeiras fases do Concurso Público para provimento 

do cargo efetivo (Edital 01/2019)? 

Belo Horizonte, 06 de agosto de 2021. 

Vereador Irlan Melo 

Ao Senhor 

Vereador Helinho da Farmácia 

Presidente da Comissão de Administração Pública 
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